

**CARBAJOSA DE LA SAGRADA**

**Actuación infantil de títeres.** La programación cultural municipal ha ofrecido a los niños de Carbajosa la oportunidad de disfrutar de una actuación teatral pensada para ellos. El Centro Cívico fue el escenario en el que se presentó "El faldón de la locura" con gran éxito de público./EÑE

**SANTA MARTA DE TORMES**

**Teatro en inglés para los escolares.** El escenario del auditorio Enrique de Sena acogió una representación teatral en inglés dentro de la programación que ofrece el Consistorio junto a las AMPAS de los colegios locales San Blas y Miguel Hernández./EÑE

**ALDEATEJADA**

**Nuevo taller de maquillaje.** Las mujeres de la localidad han participado en una novedosa actividad municipal pensada para ellas en la que se ha impartido un taller de maquillaje. La clase formativa se ha impartido por la demanda que habían realizado las señoras./EÑE

**CABRERIZOS**

**La sala de exposiciones acoge una muestra sobre Croacia y el Mediterráneo**

La sala de exposiciones del Centro Cultural municipal acoge una muestra fotográfica bajo el título: "Croacia: el Mediterráneo tal como era". La exposición se podrá ver hasta el próximo día 15 y en ella se refleja el punto de vista que tienen sobre el país de una veintena de profesionales españoles de la fotografía que han fijado sus objetivos sobre el mar, sus gentes, la Naturaleza o la historia del país./EÑE

**CASTELLANOS DE M.**

**El Consistorio renueva el convenio para el uso de la piscina climatizada de Villares**

El Consistorio de la localidad armuñesa ha renovado el convenio para el uso de la piscina cubierta climatizada de Villares de la Reina por parte de los vecinos del municipio durante todo el año. Este ventajoso acuerdo permite que los usuarios del municipio cuenten con un precio más económico a la hora de utilizar este recinto deportivo. El convenio se ha renovado anualmente desde la apertura de la piscina./EÑE

## El Consistorio ahorrará más de 13.000 euros anuales con la renovación del alumbrado

■ Las obras se centran en las 4 fases de la urbanización Albahonda  
■ El cambio del centenar de farolas tiene un coste de 40.000 euros

EÑE

La renovación del alumbrado público en las cuatro fases de las urbanizaciones Albahonda, permitirá al Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada conseguir un ahorro anual de más de 13.000 euros, gracias a la reducción tanto en el consumo energético como en el coste de mantenimiento, que supone el cambio de las lámparas de vapor de mercurio (ya prohibidas ya por la normativa actual) por otras de vapor de sodio.

Además, según el proyecto elaborado por los técnicos municipales, a la sustitución del centenar de lámparas y luminarias de las zonas peatonales, que contarán con un reflector, también se une la retirada de algunas farolas en varias vías, con el objetivo de conseguir una mejor iluminación y un menor consumo en todas las zonas de estas urbanizaciones aledañas al casco urbano, ya que la luz se proyectará hacia el suelo.

Las obras de acondicionamiento y mejora del alumbrado público suponen una inversión de 40.886 euros, incluidos en los planes provinciales puestos en marcha por la Diputación para la mejora energética municipal.

Este proyecto se une al iniciado hace más de un año para eliminar los puntos de elevado consumo eléctrico para optimizar los recursos municipales y que comenzó en la urbanización más antigua, Navahonda. Además, en los próximos días el Ayuntamiento procederá a la reparación de mobiliario urbano en cincuenta bancos situados en las distintas calles públicas de Albahonda.



Ángel Manso, Pedro Samuel Martín y Luís Parada, visitaron la zona./EÑE

## Optimización de los recursos

Asimismo, con el fin de cumplir con lo regulado en el Reglamento de Eficiencia Energética de Alumbrado Público y para evitar la contaminación lumínica, el Ayuntamiento de Carbajosa ha llevado a cabo otras medidas de ahorro en el consumo energético con el cambio de lámparas y la limpieza de los reflectores en las 129 farolas del polígono industrial Montalvo III.

Con estas actuaciones, los res-

ponsables municipales quieren asegurar a los vecinos y usuarios de las zonas industriales una óptima iluminación, al tiempo que supone un ahorro para las arcas municipales y que cumple con la normativa en materia de eficiencia energética.

Los trabajos que tendrán continuidad en función de la disponibilidad presupuestaria para completar la renovación del alumbrado en todo el término.

**MONTEARRIBIO DE ARMUÑA**

## Las citas gastronómicas centrarán las fiestas patronales de San Miguel del 10 al 12

■ Habrá una parrillada el viernes por la noche y lentejada el sábado

EÑE

Las fiestas patronales en honor a San Miguel, que se celebrarán en la localidad armuñesa entre la noche del viernes y el domingo, incluirán este año dos importantes citas gastronómicas.

Así, tras el chupinazo de inicio de las actividades que se producirá el día 10 a las ocho y media de la tarde los vecinos empadronados están invitados a

participar en una parrillada en la que los no empadronados deberán abonar un ticket de un euro. Una macro disco dará continuidad a la fiesta nocturna mientras que, el sábado habrá torneo de petanca e hinchables para los niños en la guardería por cortesía del centro educativo. A la par se ha preparado un circuito de Scalextric en el multiusos. La lentejada popular a partir de las dos y

media de la tarde y la actuación del mago Toni darán paso a la fiesta de la espuma a media tarde y una verbena nocturna.

Para el domingo se anuncia la misa en honor a San Miguel y la bendición de campos con San Isidro, el parque infantil con hinchables y la última sesión de Scalextric. Un partido de solteros contra casados cerrará las actividades.

